

# アカマツ

令和3年度 第2号 6月3日

## 今の学校では

福島 義教

保護者、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に対しましてご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

緊急事態宣言が延長され、6月20日までになりました。旭川市の感染者の数もなかなか少なくならず、まだまだ感染には注意していかなくてはなりません。

学校では、子ども達の学校にいる時間を短縮するために、特別日課を実施しています。マスクの着用はもちろんのこと、手洗いの励行、密を避ける、教室内の換気なども行っています。学校内の掃除、子ども達がたくさん触るところの消毒は、職員で行っています。授業の準備等がある中で職員の負担も増えている状況になっています。授業では、密になる活動はなるべく避け、体育などは学級ごとに実施しています。行事等では、運動会は延期になり、PTA総会は書面上で行い、授業参観や懇談会も十分にはできていません。通常の学校の活動とは違ったものになっています。このような学校の取り組みは、子ども達を守るための取り組みです。しかし、この取り組みも長期化し、気の緩みが出てきそうです。緊急事態宣言の延長を機に、もう一度気を引き締めて取り組みを進めていくことが大切であると考えます。子ども達、職員一丸となって進めていきます。保護者、地域の皆様には学校の取り組みにご理解いただきますようよろしくお願いいたします。また、感染防止と一緒に取り組んでいただきたいと思います。

今年度、給水設備改修工事が行われます。6月から来年の2月までの期間になります。校舎内の水道管等の取り替え、校舎周りに埋められている排水管等の取り替えが行われます。夏休み以外は学校で授業がありますので、水道管や排水管を使いながら取り替えることになっていくので工事の期間が長くなります。校舎の中に工事をする人達が入ってきたり、重機で土を掘ったり、機材を運ぶトラックが校地内に入ります。新型コロナウイルス感染症にしっかりと対応し、子ども達の安全を守った中で工事をしていくようになります。子ども達には、工事している場所には近づかないよう指導していきます。工事期間中は、音がしたり、活動に制限があったりするかもしれません。でも、きれいな水を使うことができ衛生的に問題なく学校生活を送ることができるようになります。保護者、地域の皆様にはご理解いただきますようよろしくお願いいたします。ご来校の際は、工事している場所に十分注意していただきたいと思います。

お願いすることはばかりでしたが、よろしくお願いいたします。

## ティームティーチング (T・T指導)

今年度もT・T加配教員が配置され、1～6年生の国語・算数の教科を中心に、T・Tや習熟度別指導を行っています。T・Tにおいては、単元や状況に応じて指導者の役割が交代することもあります。T・T指導の様子は、今後の参観日の際に公開させていただきたいと考えています。

今年度は、感染症の防止対策のため、放課後学習サポートや学期末サポートを例年のように進めていくことは出来ませんが、子ども達の支援を最大限していきたいと考えています。



## 職員の紹介

今年度、5月より新しい職員が増えましたのでご紹介します。

- スクールカウンセラー なりた えつこ 成田 悦子さん
- スクールサポートスタッフ くらた ひろと 蔵田 皓斗さん
- 学習指導員 かんの たけひろ 菅野 広大さん

よろしくお願いいたします。

## 交通安全への意識を高く！

5月7日(金)に集団下校訓練、6日(木)には1年生を対象とした交通安全教室「わかば教室」を実施しました。集団下校訓練では、暴風雨や吹雪などに備えて集団で下校する意味や不審者に遭遇した場合の対応の仕方について、子どもたちと確認しました。下校途中に、「子ども110番の家」の確認も行いました。

また、「わかば教室」では、実際に道路を歩き、歩道の歩き方、横断歩道の渡り方など交通ルールの学習を行いました。これからの季節は、自転車による事故も心配されます。北鎮小学校の周りには、車の通行が多く危険な道が多数あります。子どもたちには、日頃より「夏型の交通事故の防ぎ方」について指導してまいります。また、昨年度は、感染症による臨時休業のため「わかば教室」が実施できず、交通ルールの定着に時間がかかりました。学校だけでなく、ご家庭や地域の皆様からも交通安全についてお話していただきたいと思います。

今後も保護者や地域の皆様にも、ぜひ児童の登下校の見守りをしていただければ幸いです。何か情報がございましたら、学校までご連絡下さい。(51-5111)



## プール開きがあります(6月22日)

まだまだ肌寒い日が続いていますが、これから本格的な夏の到来を迎える季節となりました。本校でもプール開設に向けて、職員によるプール清掃、注水を進めているところです。

しかしながら、感染症の影響で、今年度も、感染予防対策を取りながら、慎重にプール学習を行いたいと思います。授業のみの開設を行い、学級毎の学習、1学期のみの開設などいろいろな制約がありますが、児童に利用してもらい、体力の向上に繋げてほしいと思います。

また、感染症の今後の動向を見ながら、学習を進めていきます。

## 6月行事予定

【6月の生活目標】  
「みんなとなかよくしよう」

1	火	交通安全指導日 特別日課
2	水	避難訓練(地震) 特別日課
3	木	特別日課
4	金	特別日課 5h
5	土	
6	日	
7	月	特別日課
8	火	特別日課 弁当持参日
9	水	特別日課
10	木	特別日課
11	金	特別日課 5h 弁当持参日
12	土	
13	日	
14	月	特別日課
15	火	特別日課
16	水	特別日課
17	木	特別日課 自転車教室 2・5年
18	金	特別日課 5h
19	土	
20	日	
21	月	保護者教育相談 5h
22	火	保護者教育相談 5h プール開き 諸費引落日
23	水	保護者教育相談 5h
24	木	保護者教育相談 5h
25	金	保護者教育相談 5h
26	土	
27	日	
28	月	児童会 諸費引落日
29	火	保護者教育相談 5h:4年
30	水	

※緊急事態宣言の延長のため、6月18日までは特別日課となっています。今後も感染症による影響で予定が変更になる場合も考えられます。変更になった場合書面によってお知らせしていきたいと思っています。ご了承ください。

# i P a d による学習

# PTAグラウンド整備 5月8日



昨年度3月末に、GIGAスクール構想の取組により、児童に一人一台のタブレット端末が準備されました。端末が準備できても、子ども達が活用する能力・教師が活用する技術を伸ばしていかなければなりません。

5月17日～21日に感染症予防のため、清掃を中止としました。その時間を有効に使い各学級で子ども達がiPadを使う力を伸ばすために活用しました。どの学級でも机の上のiPadを楽しそうに使う姿が見られました。今後も教師・児童共に学習用端末の効果的な活用に向けて取り組んでいきたいと思えます。保護者の皆様には、オンライン学習への準備のためWi-Fi環境のアンケート等ご協力ありがとうございました。学校でも効果的なICT活用に向けて取り組んでいきます。

5月8日（土）に、PTAによるグラウンド整備作業を行いました。今年度は3月までに降った雪の影響で、グラウンドや石山付近の雪解けが遅かったのですが、グラウンド整備作業には影響ありませんでした。グラウンドにはたくさんの雑草が生えている中、51名の皆様に、熱心に草取りや、整地の作業をしていただきました。ご協力に感謝いたします。大変ありがとうございました。



旭川市立

北鎮小学校開校120周年



## お知らせ

### 駐車場の白線がきれいに！



大和谷工業（株）による、社会貢献事業の一つとして、本校の東玄関と西玄関の駐車場に白線が引かれました。今年度は、児童の歩道の線と文字まで引いてもらいました。ありがとうございました。

明治41年



大正4年



昭和27年



昭和61年

北鎮小学校は、今年開校120周年を迎えることになりました。左の写真は、本校に掲示している写真です。一番古い写真は明治41年のものが掲示してあります。昭和27年の写真もありますがこれも昔の校舎です。現在の校舎は40年位前に建っているそうです。よって昭和61年の写真は現在の校舎です。いろいろな歴史のある学校と言えます。

昭和27年、昭和61年の写真は航空写真ですが、今年度も120周年の記念に昭和27年のように校章の文字をつくって写真を撮る予定です。また、その写真を使ったクリアファイルを児童に配付する予定です。どんな写真が出来るか楽しみです。